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Com fulcro no artigo 183, VIII, do Regimento Interno, combinado com o artigo 28 da Constituição do Estado
de Mato Grosso e artigo 2º da Lei nº 4.877, de 08 de julho de 1985, requeiro à Mesa, ouvido o Soberano
Plenário, que seja encaminhado ao Secretário de Estado de Saúde, Marco Aurélio Bertulio das Neves,
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES para que encaminhe a esta Casa de Leis respostas aos seguintes
questionamentos:

Quais os motivos para que as 8 UTIs Neonatais do Hospital Regional de Colíder, bem como as duas UTIs●

pediatricas estejam fora de funcionamento desde janeiro de 2015?
Por quais motivos apenas 3 UTIs adulto das 10 disponíveis encontram-se em funcionamento?●

Por quais motivos o Hospital Regional de Colíder encontra-se sem sinal de telefone e internet?●

Qual a previsão para que o Hospital Regional de Colíder tenha condições de atender a população de forma●

eficaz e digna?
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JUSTIFICATIVA

O atendimento no maior Hospital do Norte de Mato Grosso que atende 11 municípios da região, além de
cidades do estado vizinho Pará, encontra-se um verdadeiro caos.  A Unidade de Terapia Intensiva Neonatal
do Hospital de Colíder foi desativada. Mães com parto de alto risco e bebês que nascem prematuramente
precisam ser transferidos para outras unidades do Estado. 

O motivo do fechamento das UTIs Neonatais e pediatricas, que atendia uma média de 100 bebês por ano,
segundo informações que recebemos de várias lideranças daquela região, como a Vereadora Ismaili
Donassan, é o abandono por falta do Estado na manutenção do hospital. Faltam equipamentos essenciais
na neonatal, assim como materiais e medicamentos. 

Consta ainda que o prédio encontra-se com o sinal de telefonia e internet cortado por falta de pagamento.

Buscando sanar os problemas que aquela população vem sofrendo com tamanha falta de zelo por parte do
Estado, é que apresento o presente requerimento e conto com o apoio dos demais Pares para a sua
aprovação.
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